



TRACKED MACHINES
UNIROAD

WWW.TRACKEDMACHINES.COM

CARMOVER



Der CarMover, verfügbar als Standard- und XL- Version, bewegt Fahrzeuge bis zu 4 Tonnen bzw. 2,5 Tonnen mühelos und emissionsfrei.

Er bewährt sich in engen Räumen wie Parkhäusern, Werkstätten, Ausstellungsräumen und mehr. Ideal für Branchen wie Automobilbau, Prototypenentwicklung und Museen, gewährleistet er sicheres, effizientes Fahrzeugmanagement.

Der CarMover überwindet Hindernisse ohne Geschwindigkeitsverlust, reduziert signifikant das Risiko von Personenschäden und unterstützt die Umweltstandards ISO 14001.2015.

Die XL-Version passt für Fahrzeuge von Kleinwagen bis SUVs und kleinen Kastenwagen, auch mit 4 blockierten Rädern, und erhöht die betriebliche Flexibilität.

The CarMover, in standard and XL versions, effortlessly moves vehicles up to respectively 4 tons and 2.5 tons.

Designed for emission-free operation, it excels in tight spaces like parking garages, workshops, showrooms, and more. Ideal for various industries, including automotive assembly, prototype development, and museums, it ensures safe, efficient vehicle handling.

The CarMover navigates over obstacles without speed loss, significantly reducing personnel risks and supporting ISO 14001.2015 environmental standards.

The XL version, capable of handling vehicles from city cars to SUVs and small VANs, even with 4 locked wheels, enhances operational flexibility.



TOWTRACK



TOWTRACK und seine XL-Variante bieten fortschrittliche ferngesteuerten Bergungskapazitäten für Fahrzeuge bis zu 2,5t und 3,5t (XL). Diese Technologie ermöglicht es, Fahrzeuge selbst aus schwierigen Situationen wie Tiefgaragen oder Schlamm effizient zu bergen.

Dies macht sie ideal für den Einsatz in schwer zugänglichen Bereichen und für Notdienste, Hafengebiete und Fahrzeugdepots.

TOWTRACK zeichnet sich aus durch:

- › Die Kombination der Vorteile eines Abschleppwagens mit der Stabilität von Kettenfahrzeugen.
- › Die Bergung von Wracks in der Natur oder nach Massenkarambolagen.
- › Schnelle Räumung von Fahrbahnen.
- › Sichere Bergung von Elektro- und Luxusfahrzeugen, minimiert zusätzliche Schäden.
- › Einsatzfähigkeit in engen Räumen, unzugänglichen Geländen und Parkhäusern mit niedriger Deckenhöhe, bleibt unter 4,00m.
- › Unterstützt Feuerwehr, Polizei und forensischen Diensten bei ihren Einsätzen.

TOWTRACK and its XL version offer advanced remote-controlled vehicle recovery capabilities for vehicles up to 2.5t and 3.5t (XL). This technology enables efficient recovery of vehicles even from challenging situations such as underground garages or mud.

This makes them ideal for use in hard-to-reach areas and for emergency services, harbour areas, and automotive compounds.

TOWTRACK excels in:

- › Combining the advantages of a tow truck with the stability of tracked vehicles.
- › Retrieving of wrecks in nature or after pile-ups.
- › Quick clearance of roadways.
- › Safe recovery of electric and luxury vehicles, minimizing additional damage.
- › Operational capability in tight spaces, inaccessible terrains and parking garages with low ceiling heights, remains below 4.00m.
- › Supporting fire fighters, police and forensic services in their operations.



THE COMPANY: SALES AND SERVICE NETWORK

Tracked Machines, ein führendes Unternehmen in der Produktion von Raupenfahrzeugen für die Automobilindustrie, wurde aus der Zusammenarbeit zwischen ANTOLINI METALLBAU, einem Spezialisten für Raupenmaschinen, und D.E.C.A. SYSTEM, einem Experten für Elektrosysteme und Software, gegründet. Mit rund 150 Mitarbeitern fertigt das Unternehmen alle Komponenten intern, was durch internationale Patente für ihre spezialisierten Lösungen und Hebesysteme als Beweis für Qualität und Innovation dient

Tracked Machines, a leading company in the production of tracked vehicles for the automotive industry, was founded through the collaboration between ANTOLINI METALLBAU, a specialist in tracked machinery, and D.E.C.A. SYSTEM, an expert in electrical systems and software. With approximately 150 employees, the company manufactures all components in-house, which is evidenced by international patents for their specialized solutions and lifting systems, serving as proof of quality and innovation.



Seit 2014 werden die Produkte von „Tracked Machines“ auf nationalen und internationalen Messen präsentiert, wo nationale Vertriebs- und Servicepartner an Ausstellungen und besonderen Veranstaltungen mit Demonstrationen teilnehmen. Gespräche über individuelle Projekte werden durch die vielseitigen Fertigungs- und Designmöglichkeiten der Antolini-Gruppe neben der Standardproduktlieferung ermöglicht.

Since 2014, “Tracked Machines” products have been showcased at national and international trade fairs, where national sales & service partners participate in exhibitions and special events with demonstrations. Discussions on custom projects are facilitated by the versatile manufacturing and design capabilities of the Antolini group, alongside standard product supplies.

INTERNATIONAL SALES AND SUPPORT NETWORK

Kontaktieren Sie uns für weitere Informationen zu unseren Produkten
Contact us for more information about our products

UNIROAD SRL
tracked@uniroad.co
Office +39 011 771 06 87
Pietro +39 348 331 18 36